



PREGUNTAMOS A LA
GENTE DE EL TRÁNSITO

¿CUÁLES SON
LAS PRIMERAS
PALABRAS QUE
SE TE VIENEN A
LA MENTE
CUANDO
PIENSAS EN LA
DEMOCRACIA?

sociedad
diálogo
representatividad
justicia
libre de perjudicación
participación
libertad
expression
libertad de
pensamiento y
ejecución
podemos conversar,
abiertamente, antes no
podíamos
equidad

¿TE SIENTES LIBRE A LA HORA DE ELEGIR EL CAMINO DE TU VIDA?

Tuve este facultad, saber de
lo que es bueno y es malo,
por eso libertad

Claro, sí, político. ... Libertad a tomar
mi decisión de que es mejor para mi

A veces, siendo
mujer, no tanto.

He visto represión en nuestro país, justicia ...
gracias a Dios que nunca perdió el trabajo por lo
político. Tarjetita, escondérselo - para otro mes.

Sí y no - yo viví una dictadura ...
luchar para que termine la
dictadura, no elegí otra vida.

Sí po, soy libre,
gracias a Dios

¿SIENTES QUE TIENES ALGÚN PODER COMO CIUDADANO?

A un nivel más amplio, más arriba, cada vez menos poder.

En la democracia, derecho a voto: Elegir lo que uno quiera.

Sí, poder, de dar mi opinión, poder votar ... está la herramienta allí

No mucho ... no suele encontrar espacios donde siento muy representada. Se pierde mucho, sobre todo los pueblos urbanos. Aquí las personas siguen juntando, con las identidades de los lugares.

Sí, sobre todo a nivel local, con mis vecinos, la libertad de hacer cosas que se involucran a otros y otras

Sí, poco. Los centros de decisión son alejados de territorios como este.

¿QUÉ NECESITARÍAS PARA SENTIRTE MÁS PODEROSO?

Más equidad para acceder a estos procesos donde toman decisiones importante.

Más seguridad, sentir no tanto miedo ir al típico [ciudad].

Nada es regalado; estos tiempos son difíciles. Hay que poner la mirada firme del próximo, del sufre, que está desamparado.

Que fuéramos más compañeros, unidos, conversar y entender las cosas.

Encontrar personas en un espacio como para compartir de forma sana. Líderes positivos, con un bien común. En Chile, nos pelea por lo que nos interesa.

Que las decisiones se toman a nivel local, y beneficiamos a los que vivimos acá.

Estar más informada de lo que pasa en mi territorio, transparencia.

Un conjunto de herramientas, más equipo humano.